



Espléndidas Jornadas de la Coronación del Emperador

[12-13]



El **alcalde** hace balance de la **gestión** realizada tras el **primer año de legislatura**

[4-5]

Las **próximas fiestas patronales** ya tienen **cartel**, y las del año que viene, **Cipoteгато**

[15]



Páginas

03 Municipal

09 Sociedad

11 Cultura

16 La opinión de los Grupos

17 Deportes

Síguenos en nuestras redes sociales

@ayto_tarazona

Comunicación Tarazona

@aytotarazona

tarazona

Edición: Excmo. Ayuntamiento de Tarazona
Plaza de España, 2 - 50500 - Tarazona
Tlfno. 976 119 110
Contacto: revista@tarazona.es - www.tarazona.es

Realización, diseño e impresión:
Imprenta Online S.L.
Paseo Pamplona 1, 10E - 50004 - Zaragoza
Tlfno. 976 248 992
Contacto: imprenta@imprentaonline.net
Web: imprenta@imprentaonline.net
Tirada: **4500 ejemplares**

Nota: El equipo de redacción no se hace responsable de las opiniones que libremente manifiestan sus autores acogidos al derecho de libertad de expresión. Asimismo, autoriza a reproducir parcial o totalmente las informaciones aparecidas en este medio

CONOCE TU CIUDAD



RETIRADA DE ABEJAS EN EL CEMENTERIO

Tras el aviso por parte del oficial del cementerio municipal, los Agentes Forestales del Ayuntamiento activaron el protocolo de intervención ante el aumento de abejas en algunos nichos.

Los bomberos del parque turiasonense de la Diputación de Zaragoza se encargaron de la retirada del enjambre. Fue un trabajo arduo que se llevó a cabo de forma meticulosa para evitar molestias en las visitas al camposanto.

Teléfonos de Urgencia y Utilidad



AYUNTAMIENTO	976 199 110
OAC	010
POLICIA LOCAL	976 641 691
URGENCIAS POLICIA LOCAL	092
GUARDIA CIVIL	976 199 120
GUARDIA CIVIL TRÁFICO	976 640 505
BOMBEROS	976 644 762
BOMBEROS URGENCIAS	112
CENTRO DE SALUD	976 641 285
URGENCIAS S.S.	976 641 154
SERVICIO SOCIAL DE BASE	976 641 033
PREVENCIÓN DE DROGAS	976 641 033
CRUZ ROJA	976 640 926
OFICINA DELEGADA DGA	976 199 204
REGISTRO CIVIL	976 641 681
JUZGADO 1º INST. E INSTRUC	976 640 535
THERPASA	976 641 100
INEM	976 641 741
RADIO TARAZONA	976 641 704
INF. CONSUMIDOR	976 644 347
OBISPADO	976 640 800
OFICINA TURISMO	976 640 074
CENTRO DE PROFESORES	976 199 059
CENTRO DE EDUCACIÓN DE PERSONAS ADULTAS	976 642 482
ESCUELA O. DE IDIOMAS	976 642 421
CONSERVATORIO MÚSICA	976 643 561
ALMACENES MUNICIPALES	976 199 119
CORREOS Y TELÉGRAFOS	976 641 317
PROTECCION CIVIL	112
	619 162 520 - 619 969 831
POLIDEPORTIVO MUN.	976 642 020
CEE TURIASONENSES	976 642 861
BIBLIOTECA	976 199 121
ELÉCTRICAS REUNIDAS	976 199 134
HOSPITAL CLÍNICO	976 556 400
HOSPITAL "REINA SOFIA"	948 817 000
URGENCIAS ARAGÓN	112
CERRAJERO	639 044 474 - 605 026 795

El Ayuntamiento destinará 250.000 euros en subvenciones para la rehabilitación de viviendas en el Casco Histórico

Las solicitudes se pueden presentar hasta el 18 de julio



La calle Marrodán, una de las arterias principales del casco antiguo.

En la sesión plenaria ordinaria del mes de junio, celebrada el pasado miércoles 26 de junio, el Consistorio turiasonense notificó una dotación de 250.000 euros para las subvenciones de rehabilitación y reacondicionamiento de viviendas en el Casco Histórico.

Así lo anunció el alcalde, Tono Jaray, quién recalcó que el plazo estará disponible hasta el 18 de julio. "En esta línea de subvenciones se incluye la rehabilitación estructural, la eficiencia energética, la accesibilidad y el mantenimiento y conservación de edificios del casco histórico y como novedad este año se incluye el acondicionamiento de locales comerciales que era algo demandado para seguir defendiendo el comercio de la ciudad", señaló Jaray.

Asimismo, se aprobó por unanimidad la bonificación del ICIO para obras en edificios

situados en el conjunto histórico de Tarazona.

Durante la sesión, el alcalde agradeció a la Diputación de Zaragoza (DPZ) por las ayudas otorgadas con valor de más de un millón de euros para la limpieza viaria y recogida de papel cartón; adecuación y mejora de la actualización del ciclo del agua en el sistema de abastecimiento; la renovación tramo red en cuesta Crucifijo, y la renovación de servicios y reparación en la calle San Niñer.

Además, desde el Consistorio turiasonense se ha procedido a dar licencia a la DPZ para la restauración de la capilla de Santiago de la catedral de Santa María de la Huerta por un importe de 220.000 euros.

De igual manera, Jaray también anunció que se han adjudicado las obras de la tubería de Los Fayos y el arreglo de caminos por un total de más de 360.000 euros.

SUBVENCIONES REHABILITACION CASCO HISTORICO 2024

El Ayuntamiento de Tarazona destinará 250.000 € en AYUDAS

¿Qué inversiones puedes pedir?

REHABILITACION ESTRUCTURAL
EFICIENCIA ENERGETICA
ACCESIBILIDAD
MANTENIMIENTO Y CONSERVACION

Nueva línea de Subvención

ACONDICIONAMIENTO DE LOCALES
COMERCIALES



Solicitudes del 28 de junio al 18 de julio
Más información: www.tarazona.es



Horarios talleres de verano

Por otro lado, el primer edil turiasonense destacó que gracias a una subvención de más de 20.000 euros de la Comarca de Tarazona y el Moncayo, se ha ampliado el horario de los talleres de verano que comenzaron el 1 de julio.

Así, el horario se amplía de lunes a viernes de 8 a 10 horas y de 14 a 15 horas, un incremento demandado por los padres para mejorar la conciliación familiar.

Durante el pleno ordinario, el Grupo Municipal de Tarazona Plural - Izquierda Unida presentó una moción relativa a proponer a la DGA que dote de personal suficiente a los

centros públicos de primaria y secundaria de la localidad. La iniciativa, apoyada también por el PSOE y el concejal no adscrito, Ricardo Calvo, no salió adelante.

Por último, los representantes de los grupos municipales firmaron una declaración institucional con motivo de la celebración del Día Internacional LGBTIQ+ el 28 de junio. En ella se destaca el compromiso de la institución para "asegurar la igualdad efectiva de todas las personas LGBTIQ+ y sus familias, como elemento esencial de una buena convivencia para el progreso y el desarrollo social".

TONO JARAY, ALCALDE DE TARAZONA

“La respuesta del Gobierno de Aragón ante Tarazona está siendo muy positiva”

El primer edil realiza un balance del primer año al frente del Ayuntamiento de Tarazona con los desafíos y los proyectos a futuro.



El alcalde hace balance de su primer año en el cargo.

¿A nivel personal qué ha supuesto este primer año?

Ha sido un año muy intenso, en el que hemos trabajado mucho. Se me ha pasado rápido, miro hacia atrás y parece mentira que haya pasado un año. Ha habido días largos, especialmente los que tuvieron que ver con la situación del agua de boca, pero lo que más me sorprendió durante esa época fue la respuesta y la comprensión de los tarazonenses. En general puedo decir que ha sido un año muy satisfactorio.

¿Qué desafíos inesperados ha enfrentado durante este año?

Justo después de las fiestas, nos comentaron que habían aumentado los casos de gas-

troenteritis en Tarazona, fue una situación de incertidumbre. Pero de esta situación hay que sacar lo positivo y es que tenemos una instalación que es pionera y es muy capaz. Independientemente de las enfermedades emergentes que puedan llegar, la instalación ultravioleta garantiza que esa agua sea segura para el consumo. Una instalación que además se ha logrado gracias al Gobierno de Aragón, que ha estado ahí siempre que lo hemos necesitado. Nuestra potabilizadora es de lo mejor que hay en el entorno y no hablo de Zaragoza sino del sur de Europa, pero eso no quiere decir que no tengamos que seguir trabajando por el agua en Tarazona.

Las mejoras en los colegios públicos eran una gran demanda en la ciudad...

En los años anteriores ha habido un debate sobre quién debería asumir las responsabilidades y, desde mi punto de vista, cuando estamos hablando de medio millón de euros, no es un mantenimiento, es una inversión y por tanto es responsabilidad del Gobierno de Aragón. En este caso, el ejecutivo autonómico ha estado ahí, nos ha vuelto a apoyar y estamos en los plazos que se establecieron para poder hacer las obras necesarias en los centros este verano antes del comienzo del curso. La respuesta del Gobierno de Aragón ante Tarazona está siendo muy positiva.

¿Un hito de este mandato ha sido el convenio sobre los terrenos de la antigua Textil?

Lo que hemos hecho es definir las 'reglas del juego', la normativa que se debe de aplicar. Este convenio tiene dos ventajas, primero que adecuamos ese espacio y la otra es que permite desarrollar nuestro Plan General de Ordenación Urbana que data de 1985. Tendremos dotación de viviendas, hoy en día una ciudad no puede crecer sin vivienda; necesitamos infraestructuras, como el aparcamiento tanto para visitantes como para los que vivimos aquí; y también un elemento de bienestar, que es la ampliación de las zonas verdes. Es un elemento necesario, está



Con el presidente Azcón en su primera visita a Tarazona.

en el centro de la ciudad, es una de las puertas con la que nuestros visitantes llegan a Tarazona. Espero que el resto del proceso administrativo lo hagamos lo más ágil posible de acuerdo con los plazos que marca la Administración.

¿Qué avances se han realizado en el Casco Histórico?

Hay personas que me han comentado que no se pueden desarrollar los terrenos de la Antigua Textil porque hay que actuar primero en el Casco Histórico. Creo que no es así, las personas que forman una familia, que quieren cambiar de vivienda tienen la oportunidad de seguir en el Casco o en un espacio nuevo. Eso no quiere decir que nos olvidemos del Casco. Se le dedica este año 1 millón de euros, que es un 30% más que el año pasado y por tanto es evidente que nuestro compromiso es fundamental. Dentro de él se contempla un cuarto de millón de euros para rehabilitación de viviendas y locales comerciales, la licitación de la oficina del Casco o la mejora de las infraestructuras y de espacios.

¿Cree que las empresas conforman un sector importante para Tarazona?

Indudablemente. Son un pilar fundamental para que Tarazona avance y por eso tratamos de colaborar en todas

aquellas iniciativas viables que se nos planteen desde la ACT o el Círculo de Empresarios. Por ejemplo, pronto pondremos en marcha el programa 'Volveremos' que permite que las personas que comprenden aquí o en otro sitio de Aragón, porque ahora va a ser una actuación autonómica, puedan retornar parte de esos gastos realizados en los comercios.

¿El futuro de Tarazona pasa por tener una Plataforma Logística?

Tarazona vive de muchas cosas, de la agricultura, del turismo, del sector servicios... Intentamos hacer eventos para que se llene de vida cada día, especialmente los fines de semana, pero la actividad empresarial es importante y tenemos que trabajar en fomentar la llegada de empresas. Una de nuestras apuestas es intentar crear una nueva forma de actuación industrial

que llamamos Plataforma Logística en la que estamos trabajando de la mano del Gobierno de Aragón. Nuestra comunidad autónoma está bien ubicada a nivel logístico y tenemos la suerte de que el Gobierno de Aragón apuesta por la actividad logística y considera que Tarazona es un elemento fundamental en ese mapa. Lo importante es que tengamos voluntad por todas las partes y con seguridad intentaremos conseguir algo positivo. Mientras tanto, seguiremos reivindicando la mejora de comunicaciones.

Se ha dado un gran acercamiento a las asociaciones y los barrios.

Estamos convencidos de que el tejido asociativo de Tarazona es quien realmente puede mover esta ciudad y nosotros estamos para escucharlos, intentar solucionar problemas y desarrollar proyectos a futuro. Tengo que agradecer una vez más a las asociaciones vecinales, a las entidades sociales, asociaciones deportivas o culturales, empresariales por su labor porque al final lo que hacen es impulsar y promocionar nuestra ciudad, eso es fundamental. Nuestro objetivo es que los tarazonenses participen y que tengan inquietud por mejorar Tarazona.

¿Cómo ha sido la proyección de Tarazona a nivel turístico?

Ha habido muchas actividades que han promocionado las fortalezas que tenemos en Tarazona. Estuvimos en FITUR a principios de año, en ARA-

TUR hace unos meses, intentamos promocionar la Semana Santa y que tenga una entidad mayor que la que tiene con la Declaración de Fiesta de Interés Turístico Nacional, hemos seguido defendiendo con orgullo nuestro Cipotegato y hemos impulsado la feria renacentista de las Jornadas de la Coronación del Emperador durante la cual tengo que destacar que hemos tenido un incremento muy importante de visitantes. El turismo es importante para Tarazona y vamos a seguir defendiéndolo.

Si algo atrae turismo es el deporte...

Hay una dedicación importante del equipo de gobierno para que esto sea así. Somos Villa Europea del Deporte y aunque parece que es algo que pasa desapercibido, estuvimos en el Parlamento Europeo recogiendo el reconocimiento y hablando de Tarazona, por tanto, hacemos que nuestra visibilidad vaya más allá de nuestras fronteras. En el aspecto deportivo tenemos muchas posibilidades y vamos a trabajarlas por ejemplo con las inversiones en las instalaciones del polideportivo municipal. Tenemos la suerte de contar con equipos que tienen presencia a nivel nacional. Este año tenemos subvenciones de casi 600.000 euros que vamos a utilizar para una pista de atletismo, invertir en eficiencia energética, y mejorar en infraestructuras.

¿Cuáles son los proyectos de futuro?

En los próximos meses tenemos que seguir trabajando en todos aquellos que hemos comenzado este año, para seguir contando con la confianza y el apoyo de los tarazonenses. Nuestro equipo municipal funciona muy bien, son personas muy comprometidas. En ocasiones cuesta más avanzar, pero creo que las cosas se están haciendo bien, con cabeza e intentando resolver los temas. Nuestro objetivo es seguir avanzando



Reunión del equipo de gobierno de Jaray.



El subinspector jefe luce el distintivo junto a Jaray y Cobos.

El Pabellón de Deportes de Utebo acogió el miércoles 12 de junio el acto de entrega de las condecoraciones al mérito policial en Aragón relativas al año 2024, una cita en la que resultó distinguida

la Policía Local de Tarazona. Estos galardones se entregan anualmente tanto a la Policía Adscrita como a las Policías Locales en una ceremonia que este año presidió la consejera de Presidencia, Interior y Cul-

La Policía Local recibe el Distintivo Rojo al mérito policial

tura del Gobierno de Aragón, Tomasa Hernández.

En el acto, al que acudieron más de 400 personas, estuvieron presentes el subinspector jefe, Omar Pérez; acompañado del alcalde, Tono Jaray, y el concejal de Protección Civil y Seguridad Ciudadana, Diego Cobos. También asistieron la presidenta de las Cortes de Aragón, el delegado del Gobierno, la Justicia de Aragón, y otros miembros del Ejecutivo autonómico y de distintos cuerpos policiales.

El Ejecutivo autonómico regula desde el año 2012 los honores y distinciones de la Comunidad. "Como reconocimiento a su labor en defensa de la seguridad pública, se concede el Distintivo Rojo al Cuerpo de la Policía Local de Tarazona, en concreto, por su 150 aniversario", señala el

acuerdo firmado en el Consejo de Gobierno en el apartado referido a la policía turiasonense.

Curso de desfibrilación

Por otro lado, los miembros de la Policía Local y varios trabajadores municipales han realizado en junio un curso de desfibrilación en las instalaciones del polideportivo municipal.

A través de varias sesiones han recibido formación sobre el uso del desfibrilador y la reanimación cardiopulmonar, tanto en adultos, como en niños o situaciones especiales, realizando prácticas para las rutinas de aplicación del desfibrilador.

Todos los vehículos de la Policía Local de Tarazona cuentan con desfibriladores en caso de una emergencia

La directora general de Patrimonio, de visita en la ciudad



Recorrido por la judería con el gerente de FTM.

Tarazona recibió la visita de Gloria Pérez, directora general de Patrimonio Cultural del Gobierno de Aragón, el pasado 11 de junio.

Fue recibida por el alcalde, Tono Jaray y el concejal de Turismo, Pablo Escribano. Con ellos mantuvo una reunión en la que se habló de la importancia de preservar el patrimonio cultural de la ciudad y el compromiso con la protección de su legado histórico.

Asimismo, ya junto al gerente de la Fundación Tarazona Monumental, Julio Zaldívar, y el alcalde, visitó la judería turiasonense y posteriormente mantuvo otra reunión en la sede de esta entidad que vela por el patrimonio de la ciudad.

300 alumnos se reúnen en torno al deporte en una nueva edición de 'Amigos Activos'



Alrededor de trescientos escolares de Tarazona y Borja disfrutaron del deporte el lunes 10 de junio con el programa 'Amigos Activos' que fomenta la convivencia, el aprendizaje y la educación emocional mientras juegan.

Los niños, de 4º curso de Educación Primaria, pasaron una mañana divertida practicando deportes alternativos por seis zonas del polideportivo municipal tarazonense reparti-

das entre el campo de fútbol, el frontón, las pistas de tenis, dos pabellones y las pistas de pádel. Conocieron de primera mano deportes alternativos como datchball, pinfuvote, pichi, touchball, kin-ball y colpbol.

Los acompañaron el concejal de Deportes, Pablo Escribano, y los organizadores del proyecto, Clemente Zueco y Fran Rodríguez, del Seminario de Docentes EF Tarazona-Borja.



Los escolares exponen sus propuestas de mejora de la ciudad en el pleno infantil

Los alumnos de 5º y 6º de Educación Primaria de los cuatro colegios de Tarazona se convirtieron en concejales por un día el pasado 19 de junio y, representando a los grupos municipales, presentaron sus demandas y sugerencias para mejorar Tarazona.

La colocación de carril bici, la mejora de pasos de cebra, unas jornadas contra el bullying, talleres y juegos en las piscinas municipales, un bus y tren turístico o la creación de un certamen culinario son algunas de las

propuestas que plantearon los escolares.

El alcalde de Tarazona, Tono Jaray y la concejala de Educación, Ana Calvo, les colocaron la banda ante la presencia de los profesores y otros miembros de la Corporación Municipal. Jaray aplaudió esta iniciativa para que puedan "tomar conciencia de la política local y el funcionamiento del Consistorio". También agradeció la participación de los estudiantes y su predisposición a plantear propuestas que permitan mejorar la ciudad.

Actividades para niños y mayores en las piscinas de 'La Glorieta'

Las piscinas municipales de 'La Glorieta' abrieron sus puertas el pasado 8 de junio. Este espacio de recreo cuenta este verano con actividades programadas para niños y mayores.

'La Glorieta' es un lugar indispensable para muchas familias y grupos de amigos en época estival. Espacio de reunión, de diversión, de práctica deportiva... estará abierto hasta

el 8 de septiembre y seguro que ofrecerá muchos momentos de disfrute, aunque lo cierto es que en junio ha habido una meteorología incierta, sin demasiados días de sol y calor para disfrutar plenamente de las instalaciones.

Como novedad, este verano hay nuevas actividades dirigidas a los niños/as, los martes y jueves de julio y agosto en horario

de 18 a 20 horas. El concejal de Juventud y Deportes, Pablo Escribano, recalca que esta iniciativa es una de las demandas realizadas por los escolares en el pleno infantil celebrado el 10 de junio y en cumplimiento con los objetivos del Plan Joven 2023-2027.

Además, tras el éxito de ediciones anteriores, este verano el Ayuntamiento ofrece por tercer año consecutivo el proyecto 'Envejecimiento Activo'. Se trata de sesiones de gimnasia al aire libre dirigido a personas mayo-

res de 65 años para lograr que se mantengan activos y saludables.

Se realiza los meses de julio y agosto en las piscinas de 'La Glorieta' los martes y los jueves de 11:30 a 12:30 horas y es gratuita para aquellas personas que tengan el bono de las piscinas o la entrada de día. El objetivo de la actividad es mejorar la flexibilidad, la fuerza, la movilidad, el equilibrio y la resistencia de los participantes a través de la práctica deportiva.

La ACT hace de anfitriona con los comerciantes de Zuera

La Asociación de Comercio, Servicios e Industria de Tarazona (ACT) ejerció de anfitriona el pasado 21 de junio con una delegación de la Asociación de Comerciantes de Zuera, encabezada por su gerente.

“Visitaron nuestra ciudad porque querían conocer de primera mano la historia de

nuestro Centro Comercial Abierto y su forma de gestión y organización”, explica Ana Tarazona, gerente de ACT.

La asociación de Zuera se fundó hace varios años. “Después de un tiempo de poca actividad quieren volver a dinamizar su comercio. Es una ciudad un poquito más pequeña que Tarazona, que

cuenta con menor patrimonio cultural y monumental, que nosotros, pero también tienen cosas que ofrecer y muchas ganas de hacer cosas”, asegura Tarazona.

El encuentro fue muy provechoso y enriquecedor para ambas asociaciones. “Les encantó Tarazona, y nos invitaron a devolverles la visita”, concluye la gerente de ACT.



Una parada durante el recorrido por la ciudad.

La hostelería recibe formación contra las agresiones sexuales



La cita fue muy instructiva para los presentes.

El Centro de Mayores acogió el pasado 25 de junio una sesión formativa sobre el protocolo de actuación que hay que llevar a cabo ante una agresión sexual. La cita iba destinada a la hostelería y el ocio nocturno de la ciudad, así como para la Policía Local de Tarazona.

La concejal de Bienestar Social, Lourdes Sánchez dio la bienvenida al curso e incidió

“en la importancia de estar formados para la prevención ante posibles casos que se puedan dar”.

La formación la impartió el equipo de ‘Mi copa no se toca’, un conjunto de mujeres comprometidas que se han convertido en pioneras en España a la hora de concienciar y aportar soluciones contra la sumisión química. Además de

éste, se trataron otros puntos, por ejemplo, cómo detectar una agresión, síntomas y reacciones o la prevención.

El protocolo de actuación explicado posibilita mantener un estado de alerta para poder asistir a las víctimas de manera eficaz y segura. A los establecimientos interesados que no pudieron acudir a la cita se les facilitó el material de la sesión.

El Partido Popular, el más votado en Tarazona en las elecciones europeas

Las elecciones europeas del pasado 9 de junio pusieron de manifiesto el crecimiento del Partido Popular en España, en detrimento del PSOE de Pedro Sánchez.

En Tarazona se reflejó esta misma tendencia. Así, el PP obtuvo 1.629 votos, lo que supuso el 40,1% de las papeletas depositadas en las urnas tarazonenses. El Partido Popular subió con respecto a los comicios de 2021, cuando logró el 33,5% de los votos.

El PSOE fue la segunda fuerza más votada con 1.335 votos que representaron el 32,9% del total de votos emitidos. Bajó algo más de tres puntos con respecto a 2021, cuando se llevó el 36% de los votos.

A mucha distancia de PP y PSOE se encontraron Vox, con 358 votos; Sumar con 207 papeletas; la formación Se Acabó La Fiesta se llevó 156 votos; y Podemos obtuvo la confianza de 104 votantes.

I CARRERA NOCTURNA "RUNYTAPA"

CIUDAD DE TARAZONA

12 DE JULIO DE 2024
20:00H. PASEO CONSTITUCION

CATEGORIAS: SUB10, SUB12, SUB14, ABSOLUTA 4K (+14) Y ANDADA 2 KM

INSCRIPCIONES: www.carreradelpinchotarazona.com
FECHA LIMITE: 11 DE JULIO 2024
PRECIO: 5€ (costes de gestión)

PREMIO ESPECIAL!!
GRUPO/CLUB/CUADRILLA MÁS NUMEROSO

ORGANIZA: atletismo tarazona

BARES COLABORADORES: CASINO, Palermo, TRAVESIA YAMBAR, AMARCOPI

COLABORAN: [Logos of various organizations]

La riqueza botánica del Moncayo, de nuevo protagonista en el XXIII Curso 'Cienfuegos'

Recorridos por los ecosistemas del Moncayo, sesiones prácticas de determinación de flora o conferencias fueron las principales actividades del XXIII Curso de Botánica Práctica 'Cienfuegos' sobre la flora y vegetación del Moncayo que se celebró del 24 al 28 de junio en Tarazona, organizado por la Universidad de Zaragoza y el consistorio tarazonense.

Este curso se dirige a educadores, investigadores, técnicos de medio ambiente y aficionados. El alcalde, Tono Jaray, les dio la bienvenida en la inauguración, en la que también estuvieron el profesor titular de la Universidad de Zaragoza y coordinador del curso, Luis Alberto Longares Aladrén; el técnico de la Dirección General de Gestión Forestal del Gobierno de Ara-



gón, Rubén Hernández Mayor; el concejal de San Martín de la Virgen del Moncayo, José Miguel Hernández, y Marian Pulido, Jefa Área de Patrimonio Rural y Medio Ambiente.

Jaray agradeció a los organizadores del curso volver a contar con Tarazona para la realización del mismo. "Para nosotros el Moncayo es muy importante, es un referente para nuestra comunidad

desde varios puntos de vista. Espero que disfrutéis de este curso, también más allá de la botánica y que visitéis Tarazona", añadió el primer edil.

"El Moncayo es la joya de la corona, pero la comarca de Tarazona y el Moncayo tiene una diversidad enorme que va desde las zonas esteparias hasta la cima del Moncayo, espero que lo disfrutéis", añadió Hernández Mayor.

La percusión del festival 'BaqueTAR' llena de música la ciudad

Del 30 de junio al 4 de julio, el Seminario de Tarazona se transformó en el escenario del festival 'BaqueTAR' con cursos, charlas y conciertos en torno a la promoción y riqueza de la música de percusión.

El festival contó con un curso de percusión, con un extenso profesorado de percusionistas aragoneses de diversas disciplinas, así como una serie de conciertos en el Palacio de Eguarás y unos "aperitivos musicales" por las calles del Centro Comercial Abierto de Tarazona gracias a la colaboración con la ACT.



El festival lo organizó Luis Azcona, joven percusionista tarazonense, amante de la música que quería compartir con su ciudad y sus gentes, su pasión. "Al finalizar cada día de curso, el alumnado asiste a

concursos llevados a cabo por los propios profesores del curso para mostrar la calidad artística de los mismos", señaló Azcona.

Se trata de un festival fresco y novedoso, donde los participantes pudieron ampliar su

formación musical, con clases individuales, masterclass o charlas de ámbitos variados. "Sin duda enriquece nuestra ciudad no solo culturalmente, sino también para que tanto visitantes como los participantes del curso puedan disfrutar de la música de percusión que no recibe tanta difusión como otros géneros. Con este festival llenamos de actividad Tarazona y además tiene entrada gratuita, lo que refuerza nuestro compromiso con la accesibilidad a la cultura", subrayó en la presentación la concejala de Cultura, Ana Calvo.

El festival de la Asociación para la Solidaridad se celebra con éxito en el teatro Bellas Artes

La Asociación para la Solidaridad, una Organización No Gubernamental para el Desarrollo (ONGD) sin ánimo de lucro vinculada a la Congregación del Santísimo Redentor, volvió a celebrar con gran éxito su festival solidario el pasado 22 de junio.

El teatro Bellas Artes acogió esta cita en la que actuaron la Escuela Municipal de Jota Bailada de Tarazona, el grupo de baile moderno de Zulema Garcés, el coro de El Pósito, Candela Marín y el grupo de baile moderno de Celeste Marqués.

El dinero recaudado se destinará a la campaña 'Pintar

colores nuevos' y en concreto al proyecto 'Entretelas: Un taller de oportunidades' para apoyar la labor que el Proyecto Mare y la Obra Social Ntra. Sra. de los Desamparados junto a los Misioneros Redentoristas realizan en Valencia dando herramientas a mujeres en riesgo de exclusión social.



El Ayuntamiento renueva su compromiso con diversas entidades sociales

Cruz Roja, Cáritas, Pierres y AFAN cuentan con el apoyo municipal para desarrollar sus diversos proyectos

El Ayuntamiento de Tarazona ha ratificado este mes de junio su apoyo a diferentes entidades sociales de la ciudad, renovando el convenio de colaboración que mantiene con Cruz Roja, la Asociación de Personas con Diversidad Funcional 'Pierres' o Cáritas Dicoesana, y colaborando por primera vez con la Asociación de Familiares de Personas con Alzheimer y otras Demencias de Navarra (AFAN).

Por tercer año consecutivo, el Consistorio destinará casi 15.000 euros a Cruz Roja para la realización de dos proyectos de acción Social dirigidos especialmente a las personas mayores y a familias en situación de vulnerabilidad social. "Realizan gran número de actividades, pero queremos intentar ayudarles especialmente en estos dos proyectos interesantes para personas mayores y jóvenes en edad escolar porque son dos necesidades que hay en la población", resaltó el alcalde, Tono Jaray, durante la firma el 12 de junio.

Con la ayuda municipal, se impulsa también la realización de dos proyectos sociales de Cáritas Diocesana gracias al acuerdo por valor de casi 50.000 euros ratificado el día 24.

Esta ayuda permite financiar el programa de apoyo a familias con necesidades básicas de alimentos y el proyecto denominado 'Arropados', cuyo objetivo se centra en la integración socio-laboral de mujeres en riesgo de exclusión. "Seguiremos con el soporte a estas actividades en la medida de nuestras posibilidades para



Jaray y Lekunberri firmaron el acuerdo.

poder impulsar la gran labor que hace y ha hecho Cáritas durante muchos años en Tarazona", valoró Jaray.

Más proyectos de acción social

El día 28 se sellaron los convenios con Pierres y AFAN por más de 10.000 euros. El primero de ellos fue firmado por el presidente de Pierres, Pedro Luis Fraca Díaz. Este convenio prevé la realización de actuaciones en tres áreas con especial dedicación a niños, adolescentes y jóvenes, y a la promoción de la salud, de los espacios de inclusión, y la realización de campañas de sensibilización comunitaria en los centros de educación secundaria.

Asimismo, como novedad se firmó ese día el convenio con la presidenta de la AFAN, Amelia Lekunberri. La entidad, prevé realizar en Tarazona los servicios de atención y segui-

miento individualizado, grupo de apoyo y autoayuda y talleres de formación y sensibilización social. Además, también coordinará sus actuaciones con el Centro de Salud de la localidad y con el Centro de Servicios Sociales.

"Es un convenio que quiere apoyar a la asociación para que las personas de Tarazona recurran a ellos para conseguir esa ayuda tan necesaria, tanto en el servicio individualizado como de manera colectiva", afirmó Jaray.

Lekunberri extendió sus agradecimientos a los Servicios Sociales y al Centro de Salud. "Estamos contentos, con ilusión, somos una asociación que llevamos años tratando estos temas con familiares y acompañantes por-

que es una enfermedad larga y dura y hay que atender al cuidador. Tenemos un equipo de mujeres maravillosas y bien preparadas", dijo.

La concejala de Bienestar Social, Lourdes Sánchez recalcó que el recurso se ofrece de manera gratuita y presencial en Tarazona en la sede de los Servicios Sociales, evitando así los desplazamientos a Tudela.



AYUDAS A FAMILIAS BAJO NIVEL DE RENTA 2024

- ✓ **CONCEPTO**
Ayuda individualizada de pago único por unidad familiar, para contribuir a los gastos de vivienda y gasto energético:
 - VIVIENDA (hipoteca o alquiler): hasta 300€
 - SUMINISTROS ENERGETICOS (Agua, gas, electricidad): 150€
- ✓ **BENEFICIARIOS Y REQUISITOS**
 - Estar empadronados y tener residencia efectiva en cualquiera de los municipios de la Comarca de Tarazona y el Moncayo
 - La renta económica de la unidad de convivencia no puede superar los ingresos por número de miembros fijados en el baremo que se adjunta:
- ✓ **PLAZO SOLICITUDES**
HASTA EL 20 DE OCTUBRE DE 2024
- ✓ **INFORMACION Y TRAMITACION**
CENTRO DE SERVICIOS SOCIALES CITA PREVIA
(PLAZA CARMEN VIEJO N°14) TELF: 976 64 10 33

Baremo del Ingreso Año 2024	
Nº de miembros	Importe máximo de ingresos anuales
1	10.000,00€
2	12.000,00€
3	14.000,00€
4	16.000,00€
5	18.000,00€
6	20.000,00€
7	22.000,00€
8	24.000,00€
9	26.000,00€
10	28.000,00€
11	30.000,00€
12	32.000,00€
13	34.000,00€
14	36.000,00€
15	38.000,00€
16	40.000,00€
17	42.000,00€
18	44.000,00€
19	46.000,00€
20	48.000,00€

FE DE ERRORES: En el número de abril se indicó por error que el día de San Jorge hubo un rastrollo de libros usados a beneficio de la Asociación Protectora de Animales de Tarazona (APATA).

La magia de San Juan atrae a cientos de turiasonenses



Preparados para encender la hoguera.



La A.M. Banda de Tarazona amenizó la tarde.



El reparto de chocolate fue multitudinario.

Cientos de personas no quisieron perderse la noche mágica de San Juan en Tarazona. Se trata de una cita que siempre ha tenido mucha tradición en la ciudad y el pasado domingo 23 de junio se pudo constatar una vez más la buena acogida que tienen siempre los actos preparados desde el Ayuntamiento.

Como es costumbre, la programación comenzó con la misa en la ermita de San Juan y después en el parque de Pradiel, el alcalde y la Corporación Municipal procedieron al reparto de chocolate acompañados de la música de la Banda de Tarazona. La fila llegaba hasta la Virgen del

Río, pero hubo chocolate y bizcochos para todos.

Para finalizar esta noche mágica, se encendió la hoguera en la plaza de Toros Vieja. Los Gaiteros de Tarazona realizaron un pasacalles por diferentes barrios de la ciudad. En este recorrido se fueron uniendo decenas de vecinos para acompañarlos en su paseo hasta la hoguera.

Una vez allí, se procedió al encendido de las llamas. El fuego de San Juan siempre ha estado rodeado de cierto misticismo, y más de un turiasonense quiso probar suerte quemando sus deseos, a ver si la magia realmente funciona.

OFERTA FORMATIVA 2024

JÓVENES

DIRIGIDO A PERSONAS ENTRE 16 Y 29 AÑOS
FORMACIÓN GRATUITA (FINANCIADA POR AYUDAS DIRIGIDAS A GARANTÍA JUVENIL)
DIPLOMA ACREDITATIVO



MONITORES DEPORTIVOS



INGLÉS



MONITOR EXTRAESCOLARES, LUDOTECAS Y CAMPAMENTOS



VIGILANTE SEGURIDAD



consultores DE FORMACIÓN



SOCORRISTA

MÁS INFORMACIÓN EN: WWW.TARAZONA.ES/TARAZONA-TEMATICO/JUVENTUD

Tarazona se viste de fiesta durante las *Jornadas de la Coronación del Emperador*

La amplia programación del fin de semana consolidó una cita que sigue creciendo

Un año más, Tarazona celebró con éxito su tradicional feria renacentista en torno a las Jornadas sobre la Coronación del Emperador Carlos I de España y V de Alemania. Fue una cita con una amplia programación que atrajo la atención de los tarazonenses, pero también de los numerosos visitantes, cada vez más, que quisieron conocer la cita.

Durante tres días, del 14 al 16 de junio, se pudo disfrutar de gran variedad de actividades: recreaciones históricas,

visitas guiadas por los monumentos de la ciudad, mercado renacentista, juegos infantiles de época, representaciones teatrales o un torneo de justas. Un fin de semana acompañado de música y también gastronomía gracias a la Ruta de Manjares de la Asociación de Comercio, Servicios e Industria de Tarazona (ACT).

La programación arrancó el viernes 14 en el parque de San Francisco donde tuvo lugar una velada musical a la luz del fuego con la participación de

Alam Folk, el grupo de baile 'Puerta del Cierzo' de Borja, el grupo de teatro 'La ciudad no es para mí' de Tarazona y la Coral Turiasonense.

El sábado abrió sus puertas el mercado renacentista con una oferta variada, un espacio que ejerció como centro neurálgico de la cita con los pasacalles de Los Gaiteros de Tarazona amenizando las compras. Muy cerca de allí, a la orilla del río Queiles, se encontraba el campamento militar, otro punto de obligada visita.

Sin duda, la Cabalgata de la Coronación fue el acto estrella de la programación, una actividad que se completa siempre con la representación del acto de la coronación, ya por la noche en la plaza de España, y tras el espectáculo de música, luz y video-mapping, diseñado para la ocasión, sobre la fachada de la casa consistorial.

El domingo 16 el broche de oro corrió a cargo del torneo de justas en la plaza de Toros Vieja con Jousting Iberia.



Velada musical junto al fuego en San Francisco.



El mercado renacentista recibió numerosas visitas.



Los Gaiteros de Tarazona amenizaron el fin de semana.



Diversas asociaciones participaron en las Jornadas.



Recreación de la vida militar en un campamento junto al Queiles.



Los concejales Docando y Escrivano salieron vestidos de época.



Demostración de armamento y estrategia.



El alcalde y su esposa desfilaron por primera vez.



Danzas durante la Cabalgata de la Coronación



La plaza de España acogió la coronación del emperador.



Turasonenses durante el desfile por el centro de la ciudad.



Espectaculares justas en la plaza de Toros Vieja.

La Asociación Aragonesa de Escritores elige Tarazona para celebrar su congreso anual



Tarazona acogió el pasado 22 de junio el XXI Congreso de la Asociación Aragonesa de Escritores (AAE), una cita anual que contó con una buena asistencia de los asociados.

La cita tuvo lugar en el Centro de Mayores, y se encargaron de realizar la apertura del congreso el alcalde turiasonense, Tono Jaray; la presidenta de la AAE, Pilar Aguarón; y el coordinador de la Casa del Traductor, Alejandro Corral.

La programación incluyó las ponencias de Carlos Fortea,

Premio Nacional de Traducción 2023, y la escritora y catedrática Fanny Rubio. También se presentó el número 30 de la revista IMÁN.

Para finalizar, los asistentes se trasladaron hasta la Casa del Traductor, un paseo durante el que pudieron admirar algunos de los monumentos emblemáticos de la ciudad. Una vez en la sede se realizaron unas lecturas por parte de los asistentes que sirvieron para despedir una intensa jornada.

El XXI Festival de Cine de Comedia ya tiene cartel oficial

Paco Martínez Soria se sube a una bicicleta voladora en el cartel oficial del XXI Festival de Cine de Comedia de Tarazona y el Moncayo 'Paco Martínez Soria'.



Este año el cineasta e ilustrador Caye Casas sorprende incluyendo al actor turiasonense en una de las escenas más míticas de la historia del cine. Aparece representado como Elliot de la película 'E.T. El extraterrestre'. Se trata de un bonito cartel

en el que también cobra protagonismo la torre de la Magdalena.

El festival se celebrará del 10 al 17 de agosto en el teatro Bellas Artes y según se acerque

la fecha, se irán desvelando las novedades de esta edición. Por el momento, ya se conocen los nombres de los 45 trabajos seleccionados dentro de la Sección Oficial de cortometrajes.



Los bolillos se trasladan al palacio de Egurás con el Encuentro de Encajeras

El palacio de Egurás albergó el sábado 22 de junio el XXVII Encuentro de Encajeras 'Ciudad de Tarazona', organizado por la Asociación de Encajeras de Tarazona.

Participaron alrededor de trescientas personas que llegaron de diferentes comunidades autónomas. Todas disfrutaron de la práctica de su afición en un entorno incomparable, teniendo además la oportunidad de adquirir todo lo necesario para hacer encaje de bolillos y algunos

productos gastronómicos elaborados de manera artesanal gracias a los diferentes puestos de venta situados en un ala del patio renacentista.

La programación de la cita incluyó una actuación de jota. Además, el alcalde, Tono Jaray, acompañó a la Asociación de Encajeras de Tarazona e hizo la entrega del tradicional sorteo de regalos, como siempre, muy abundante gracias a la colaboración de los diferentes establecimientos.

Exposición fin de curso para los miembros del Atelier de Artistas

El Centro Artístico y Cultural Atelier de Artistas Erlantz protagonizó la última exposición de la sala Tarazona Foto. Se trataba de una muestra de pintura con las obras de los miembros del Atelier, dirigido por Fernando Escribano con la ayuda de Ángeles Benito.

Expusieron sus trabajos Rocío Berrozpe, Ana Cabriada, Jesús Martínez, Victoria Baquedano, Sergio Morales, Juan Manuel Martín, Puri Delpón, Sofía Aldonza, Antonio Villasana y Ángel Puyuelo.



La concejala de Cultura, Ana Calvo, estuvo presente en la inauguración el pasado 7 de junio. Las obras estuvieron disponibles al público los fines de semana hasta el día 30.

La suerte elige al número 26 para encarnar al Cipotegato 2025

136 aspirantes se presentaron al sorteo en un salón de plenos abarrotado

Con un salón de plenos de la Casa Consistorial en el que no cabía nadie más, el Ayuntamiento de Tarazona celebró el sábado 29 de junio el sorteo para elegir al Cipotegato 2025 y suplente de este año, entre las 136 personas que aspiraban a representar al popular personaje.

El número 26 fue el que dio la suerte, sacado por una mano inocente de la urna

en la que se encontraban las papeletas de todos los aspirantes. Su identidad permanecerá en secreto hasta que cruce la puerta del Ayuntamiento tras completar su recorrido bajo una intensa lluvia de tomates el 27 de agosto de 2025.

El alcalde, Tono Jaray, valoró positivamente el aumento de participación este año. "El Cipotegato es una fiesta muy especial y va creciendo tanto



Uno de los aspirantes con su hija en el momento de introducir la papeleta.

por los visitantes de fuera que son acogidos con cariño y también entre los turiasonenses. La ilusión por ser Cipotegato es cada vez mayor, tenemos un 20% más de aspirantes que el año pasado", recalcó.

Del número total de personas inscritas, diez fueron mujeres. El más joven tenía

18 años, ya que el reglamento establece la obligatoriedad de ser mayor de edad, y el más mayor nació en el año 1970. Seguro que todos compartieron los nervios y la ilusión por ser Cipotegato y subirse a su estatua con la plaza de España a rebosar, pero sólo uno fue el elegido.

La obra 'A tomate abierto', cartel de las próximas fiestas patronales



El jurado con los carteles ganadores del concurso.



El cartel titulado 'A tomate abierto' del turiasonense Alejandro Gracia es el ganador del Concurso Cartel Anunciador de las Fiestas de Tarazona 'Javier Mayor Delgado' 2024.

Gracia repite como ganador del concurso de fiestas

de forma consecutiva, ya que el año pasado su cartel 'Las fiestas nos unen' fue también elegido como imagen de las fiestas patronales.

El cartel está protagonizado por un tomate abierto en cuyo interior se ve la fiesta

del Cipotegato de cada 27 de agosto y en el tallo aparecen la catedral de Santa María de la Huerta y la torre de la Magdalena como monumentos representativos de la localidad.

El ganador obtuvo 900 euros de premio. En segundo

lugar, con un premio de 280 euros, quedó la zaragozana Christina Healy con su obra 'Okholy'. Finalmente, el accésit fue para la obra 'Fusión festiva', de Ángel Ligeró Martínez, del municipio de Alfaro (La Rioja), premiada con 150 euros.

PP



En el último pleno el alcalde dio cuenta cómo desde el Ayuntamiento de Tarazona se está trabajando en medidas y acciones para impulsar el desarrollo socioeconómico, el crecimiento de la actividad empresarial, la mejora de rendimiento y productividad de las empresas de nuestra ciudad.

El Ayuntamiento de Tarazona ha comenzado a colaborar con la Confederación de Empresarios de Aragón (CEOE Aragón), una organización que integra a empresas y autónomos de todos los sectores de actividad en la Comunidad Autónoma.

Durante los días 13 y 19 de junio, más de 20 pequeñas

empresas de nuestra ciudad se acercaron hasta el ayuntamiento para solicitar información y asesoramiento sobre las novedades del Kit Digital, iniciativa para fomentar la digitalización de la pyme y autónomos a través de subvenciones procedentes de fondos europeos, para la implantación de soluciones digitales.

Es una de las acciones que se suman a otras iniciativas que apoyamos, como la colaboración con el Gobierno de Aragón con el programa Volveremos, las inversiones en locales comerciales a través de las subvenciones del Casco Histórico, inversiones en nuestros polígonos, así como el apoyo a la ACT o el Círculo

de Empresarios. El objetivo es modernizar el tejido productivo de Tarazona, favorecer su crecimiento y su presencia en nuevos mercados, se trata de dar todo tipo de alicientes y estimular la economía de nuestra ciudad.

El compromiso del Ayuntamiento es absoluto, para nosotros es una prioridad, a través de acciones de todo tipo como pueden ser los cientos de eventos deportivos, actividades culturales de diverso contenido, organización de congresos, etc. se revitaliza Tarazona, se fomenta esa actividad en nuestra ciudad y hace que la consecuencia sea la generación de empleo y un impulso a nuestra economía.

PSOE



Hace unos días en los patios del colegio Joaquín Costa se celebró una movilización convocada por los centros públicos de nuestra ciudad: colegio Comarcal, colegio Joaquín Costa e IES Tubalcaín. Se nos avecinan rotundos recortes en el sistema educativo público de nuestra comunidad.

En este periodo de gobierno en Aragón de la coalición PP-VOX se han dedicado a favorecer a la enseñanza privada y a la subvencionada concertada, todo ello en detrimento de la educación pública, la que nos hace a todos los ciudadad-

nos que tengamos las mismas oportunidades y a la vez seamos más diversos. No sólo en Tarazona, sino en el resto de nuestra comunidad hemos asistido a diversas manifestaciones de todos los sectores educativos públicos. Se estima que sólo en Infantil y Primaria puede afectar en todo Aragón en hasta 500 profesores menos, sin contar la posible pérdida en Secundaria, aún por cuantificar.

¿En qué nos afecta a los centros públicos de nuestra ciudad? De momento le supondría al Joaquín Costa la pérdida de plaza y media, al colegio Comar-

cal perder el convenio con la DGA de cubrir las horas de los profesores mayores de 55 años y también debemos tener en cuenta el recurrente problema del IES Tubalcaín de la falta de personal administrativo.

El alineamiento del grupo municipal socialista con la educación pública es absoluto tanto en nuestra ciudad como en instancias superiores. Así que todo nuestro apoyo a posibles movilizaciones futuras, así como nuestra crítica a los injustos recortes de parte del Gobierno de Aragón del PP-VOX.

TARAZONA PLURAL-IZ



En este mes la nueva Corporación hemos cumplido un año. En mi caso concreto, el destino que mis vecinos me dieron fue el de estar como concejal único, además de dar al PP la mayoría absoluta. El hecho de que haya una mayoría absoluta ha producido, que lo que parece diálogo y conversación entre 'diferentes', sea en realidad un conjunto de 'monólogos' sueltos y dispersos.

Otro elemento de valoración es el esfuerzo a cierta 'especialización' en los medios de comunicación de las actuaciones del equipo de gobierno. Se

ha pasado del valor del relato al valor de la imagen y el empuje a mostrarse.

De esto se deriva que lo que hace ruido, que lo que no termina de ir, queda oculto, pero menos mal que aún quedamos los de la 'oposición', para señalar eso que se pretende anular a través de esos semblantes de 'éxito'.

¿Y qué es eso que hace ruido?

Un PGOU cuestionado por la Comisión Provincial de Urbanismo.

Un Casco Histórico que no termina de relanzarse.

Contratos estratégicos y fundamentales que no están en vigor, como es el de la limpieza viaria y el autobús urbano.

Agresiones al agua del pantano del Val sin resolver de forma definitiva.

Pienso que hay que ser capaces de ver detrás de esta forma de administración de la 'cosa pública' cierto malestar en nuestro vecinos, que agujerea ese 'triumfalismo' del equipo de gobierno.

Todo preparado para la celebración del partido de leyendas el próximo 13 de julio



Asistentes a la presentación del encuentro de fútbol.

El próximo 13 de julio, Tarazona será testigo del duelo entre Leyendas de España y un combinado de Leyendas de la Real Federación Aragonesa de Fútbol (RFAF) en el estadio municipal de Tarazona a las 21 horas.

El encuentro reunirá a grandes figuras que han

dejado una huella imborrable en el fútbol español. Esta cita fue presentada por el concejal de Deportes, Pablo Escrivano; Manuel Torralba y Emilio García, presidente y vicepresidente de la RFAF respectivamente; Juan Señor, exjugador internacional y vocal miembro de la Junta Directiva de

Leyendas España; y Clemente Zueco, presidente de la Asociación Centenario del Fútbol en Tarazona.

Por el momento, no se han dado a conocer los nombres de los jugadores que representarán las camisetas de Leyendas de España o de la Federación Aragonesa de Fútbol

en el estadio turiasonense. La venta y reserva de entradas ya está disponible. Las entradas anticipadas tienen un coste de 5€ y los menores de 12 años podrán acceder de forma gratuita.

Escrivano destacó que Tarazona vive un año especial a nivel deportivo y que organizar este evento "es una forma de reconocer la historia del fútbol en la ciudad". Para Zueco se trata de uno de los actos "más importantes" organizados desde la asociación y que para la historia del club es remarkable que "la selección de leyendas venga y celebre con nosotros el centenario".

Juan Señor indicó que el objetivo es que "Tarazona ese día viva una fiesta" y por parte de la RFAF, aseguraron que el equipo que representará al combinado de veteranos aragoneses será "muy competitivo" aunque las fechas no son "del todo atractivas".

S.D. TARAZONA

'Molo' deja el banquillo de la SD Tarazona tras cumplir el sueño rojillo

Fue el 6 de junio cuando la Sociedad Deportiva Tarazona anunció en sus redes sociales que el técnico almeriense Manuel Jesús Casas 'Molo' dejaba el banquillo rojillo, acompañado de su segundo, Jorge Garcés.

Ambos dejan "huella en la historia del club, tanto profesional como humanamente", señaló la SD Tarazona. 'Molo' logró el objetivo de la permanencia a una jornada de que concluyera el campeonato, consiguiendo así que el equipo turiasonense continúe con su aventura en la Pri-

mera RFEF, categoría de bronce nacional, por segundo año consecutivo.

Mientras se espera el nombre del nuevo entrenador, el club anunció la renovación de Míchel Sanz como director deportivo por sexta temporada. "Muy feliz, muy contento, muy ilusionado y muy agradecido al presi y a la Junta Directiva por haber mostrado esa confianza en mí un año más y esperando estar a la altura. El mensaje es seguir creciendo todos juntos, con nuestra afición", dijo Sanz.

Equipo en marcha

Estas semanas se ha ido configurando el equipo, así el mediocentro Borja Romero fue el primer fichaje confirmado. También se anunció la renovación de David Cubillas, Javi Areso, y el guardameta Yoel.

Por su parte, causan baja del equipo el capitán Carlos Javier, Dani Pichín, Ramón Bueno, Mounir, Fer Cano, Guille Alonso, Borja San Emeterio, Andreu Guiu, Ballo, Keita y Christian Dieste. Además, finaliza la cesión de Álex Gil por parte del CD Leganés.

El club ha anunciado igualmente varios amistosos de una gran pretemporada, que se disputarán en el Municipal, todos a las 19:30 horas. Así el 20 de julio visitará Tarazona la SD Huesca, el 27 lo hará el Real Zaragoza, el 31 de julio será el turno del Burgos CF, el 3 de agosto llegará el Bilbao Athletic y el 10 de agosto, el CD Mirandés.

Tarazona prepara más de una docena de actividades para vivir el Día del Deporte de toda la comarca



Del 12 al 14 de julio la ciudad de Tarazona se prepara para vivir un fin de semana lleno de energía y espíritu deportivo con la celebración del Día del Deporte de la comarca ese sábado. Se han preparado más de una docena de actividades, diseñadas para todas las edades y niveles de habilidad.

Se encarga de la organización el Ayuntamiento turiasense, la Comarca de Tarazona y el Moncayo y diferentes asociaciones y clubes deportivos de la ciudad. El concejal de Deportes, Pablo Escribano, y el presidente del Club de Atletismo Tarazona, Manuel Calavia, se encargaron de presentar la amplia programación.

Así, Escribano detalló que habrá diferentes modalidades deportivas inéditas como juegos escolares, competiciones internacionales, un partido de leyendas o una exhibición del campeón de España en BMX Freestyle, Varo Hernández. "Tendremos una actividad de natación para mejorar

las habilidades acuáticas, una maratón de fútbol sala en categoría infantil y senior, la competición de atletismo o una carrera popular de Trail running", resaltó. "Además, por primera vez en la ciudad vamos a tener una competición de fútbolín que será clasificatoria para el mundial del 2025 que tendrá lugar en Zaragoza en el pabellón Príncipe Felipe, además de una competición comarcal", desveló Escribano. El concejal de Deportes animó a acudir y disfrutar de las actividades, ya que "es una oportunidad para que niños, jóvenes y adultos puedan disfrutar del deporte".

Por su parte, Calavia destacó que, "cada año va creciendo el

deporte en Tarazona, es Villa Europea del Deporte 2024 y desde luego se nota una mayor participación y eventos inéditos en la ciudad". Desde el club organizan el II Triatlón juegos escolares de Tarazona y el Moncayo y la I Carrera nocturna 'Runytapa'. "El viernes 12 promocionaremos el atletismo para todos, y el sábado esperamos entre 150 y 200 participantes en el triatlón escolar", añadió.

Para más información sobre las inscripciones, la programación detallada, horarios y lugares de las actividades, los interesados pueden visitar www.tarazona.es o consultar las redes sociales del Ayuntamiento de Tarazona.

Medio centenar de equipos participan en el III Torneo de Baloncesto 3x3

Más de 200 jugadores repartidos en cincuenta equipos participaron el sábado 29 de junio en la tercera edición del Torneo de Baloncesto 3x3. El evento deportivo, que se iba a llevar a cabo al aire libre, finalmente fue trasladado al polideportivo municipal por la previsión de lluvia.

Esta cita ha ido ganando popularidad desde que se inició. La organiza el Club Baloncesto Tarazona en colaboración con el Ayuntamiento, la Comarca de

Tarazona y el Moncayo, la Fundación Basket Zaragoza y Pienasaenweb.

El concejal de Deportes, Pablo Escribano, destacó la importancia de este evento para la promoción del deporte local. "Hay que agradecer al club no sólo la organización del torneo, sino todo el trabajo en la formación de los deportistas en edad escolar junto a la Fundación Basket Zaragoza, con la que se firmó recientemente un convenio, para seguir creciendo



y potenciando la base del baloncesto en nuestra ciudad", afirmó.

"Es un lujo contar con dos pabellones cubiertos. Con el

cambio de ubicación perdemos un poco de visibilidad y el espíritu del basket callejero, pero ha quedado bien con medio centenar de equipos en las diferentes categorías, algunos semiprofesionales", resaltó Rubén Domínguez, presidente del Club Baloncesto Tarazona.

El evento contó con actividades complementarias, como un concurso de triples o uno de fotografía, en una jornada que aunó diversión y deporte.

Exhibición fin de curso para el patinaje

La Agrupación de Patinaje Turiaso celebró el final del curso con una exhibición en el polideportivo municipal el pasado miércoles 19 de junio.

Familiares, amigos y aficionados al patinaje disfrutaron de una cita en la que los participantes de la agrupación recrearon coreografías vestidos

de superhéroes como Capitán América, Ladybug, Catwoman, Bruja Escarlata o Wonder Woman.

Acompañados del concejal de Deportes, Pablo Escribano, al final del acto se entregó un detalle a pequeños y mayores que despidieron así el curso 2023-2024.



Victoria valenciana en el campeonato de España de balonmano cadete femenino



Todas las premiadas posan juntas tras la entrega de medallas.

Del 5 al 9 de junio el polideportivo municipal acogió las finales del campeonato estatal de balonmano cadete femenino. Se proclamaron campeonas las chicas de la Comunidad Valenciana del Grupo USA H. MISLATA UPV.

El concejal de Deportes, Pablo Escribano, y el presidente de la Federación Aragonesa de Balonmano, así como vicepresidente en la federación nacional, Juan Carlos Camaño, dieron los trofeos en una animada entrega de medallas, ante un público entregado.

En segundo lugar quedó el conjunto de AEH Les Franqueses, siendo bronce Balonmano Leganés tras imponerse a BM Aula Valladolid Bar Skua. Durante cinco días, la afición pudo disfrutar de las ocho mejores canteras del país en el polideportivo, incluida la aragonesa de BM La Jota, una de las anfitrionas junto a BM Anaitasuna.

Durante esos días la ciudad acogió a 160 jugadoras y más de medio millar de personas que llegaron para ver el torneo. "Esto genera riqueza en Tarazona y es un aliciente para dar

a conocer nuestro rico patrimonio cultural y monumental, potenciando el sector servicios, como la hostelería y los comercios", señaló Escribano.

BM Tarazona

Por su parte, tras la gran temporada realizada, el equipo senior de Primera Nacional de Balonmano Tarazona está inmerso en la configuración de la plantilla para afrontar el próximo curso con garantías.

Así, a las renovaciones ya anunciadas en el número anterior, hay que sumar las

de Iván Valero, Daniel Tolmos, Javier Salafranca, Rubén Domínguez, Alberto Calvo, Sergio Vázquez, Álvaro Rada, Enrique Artieda, y David Soria.

En cuanto a fichajes, mientras se espera el nombre del entrenador, por el momento se conoce el del lateral izquierdo Marcos Montañés, joven promesa del balonmano aragonés de 19 años de edad.

Además, el 1 de junio la familia del balonmano se reunió en la plaza de toros para vivir una gran fiesta por el final de temporada en la que se reunieron 430 asistentes.

Ciclistas turiasonenses irán con la selección aragonesa a competiciones nacionales



Oliver Milla en lo más alto del podio en Caspe.

La escuela ciclista SETEK-BRUJAS DE IRUÉS se ha mantenido muy activa en el mes de junio y además logrando grandes resultados. Sin descanso cada fin de semana sus integrantes han disputado las competiciones 'Reunión Escuelas Caspe', 'XCO Santa Bárbara', 'III Trofeo Escuelas Villa de Mallén' y 'Superprestigio Escuelas Estella'.

Casi todos los miembros de la escuela consiguieron subir al podio en las pruebas disputadas y hay que destacar el gran estado de forma de Marco Latorre, quien ha vencido en todas pruebas en las que ha

participado esta temporada en las comunidades de La Rioja, Navarra y Aragón.

Como premio y colofón a este gran año, Latorre disputará en julio los Campeonatos de España de Juegos Escolares con la selección aragonesa de la categoría infantil. Le acompañará también Marta Mayor, otra gran ciclista de la escuela.

Pero hay más... En categoría cadete, como premio a la regularidad mostrada en toda la temporada, el corredor turiasonense Jorge García formará parte de la selección aragonesa para los Campeonatos de

España de XCO. En categoría Junior, Hugo Mayor hará lo mismo en los nacionales de XCO tras imponerse este año en la Copa Aragonesa de XCO y en el autonómico de la misma modalidad.

Los meses de julio y agosto la escuela SETEK-BRUJAS IRUES bajará un poco el pistón para afrontar el final de temporada de carretera y el comienzo de la temporada de Cyclocross. Sin embargo, los equipos cadete y junior del club tendrán un verano lleno de competiciones con el principal objetivo de La Vuelta al Bajo Aragón.



Protocolo de actuación contra
agresiones sexistas

Si Tarazona dice no, es que NO



AQUÍ ESCUCHAMOS